

Un docente de la UMH entra en la dirección de una gran asociación de telecomunicaciones

REDACCIÓN

■ La Sociedad Científica Americana IEEE Vehicular Technology Society (IEEE VTS) ha elegido como miembro de su junta de gobierno al profesor del grado en Tecnologías de Telecomunicación de la Universidad Miguel Hernández Javier Gozámez Sempere. Esta corporación forma parte del Instituto de Ingenieros Eléctricos y Electrónicos (Institute of Electrical and Electronics Engineers, IEEE), la mayor asociación profesional del mundo en el ámbito de las nuevas tecnologías con más de 395.000 afiliados en 160 países. El profesor tomará posesión de su cargo en febrero de 2011, en Miami, y su mandato tendrá una duración de tres años. Gozámez Sempere se convertirá entonces en el primer español miembro en esta junta de gobierno que cuenta con representantes de EE UU, Canadá, Japón, Corea, Taiwán y Reino Unido.